

VANGUARDIA | MX

Pegará terremoto a rentabilidad de aseguradoras: Fitch Ratings

El proceso para determinar el daño parcial o total a un bien inmueble involucra un peritaje, o “ajuste”, utilizando el lingo del medio.

El robo a vehículos asegurados aumentó significativamente lo que causó un incremento en la siniestralidad”.

COMUNICADO FITCH RATINGS.

CDMX.- La calificadora Fitch Ratings informó que el sismo del pasado 19 de septiembre dejará, en conjunto con otros desastres naturales, un incremento en la siniestralidad y afectará la rentabilidad de las empresas aseguradoras en México.

“Las áreas afectadas representan 49.6% del total de las primas emitidas en el país y 51.6% de las primas del ramo de terremoto”, dijo la calificadora.

Fitch Ratings recordó que previo al sismo del 19 de septiembre, la siniestralidad de las aseguradoras mexicanas había incrementado a causa de huracán y lluvias así como el fuerte incremento en robo de autos.

“El robo a vehículos asegurados aumentó significativamente lo que causó un incremento en la siniestralidad. Sin contar con las estimaciones completas, es muy pronto para determinar tanto si el sismo reciente afectará el capital de las aseguradoras mexicanas como en qué dimensión sería”, añadió Fitch Ratings.

La agencia añadió que las calificaciones de las aseguradoras podrían ser vulnerables ante la imposibilidad de cubrir pérdidas después de reaseguro y uso de reservas catastróficas. A la par, también son sensibles ante la exposición alta en bienes inmuebles dañados.

EN NÚMEROS

Los valores asegurados por catástrofes en el área de la Ciudad de México representan más de 35% de la exposición total de los aseguradores en México.

Las aseguradoras mexicanas ceden en promedio 80 por ciento de sus obligaciones de riesgos a las reaseguradoras internacionales mediante la suscripción de una póliza por una determinada cantidad, y éstas pagarán la mayor parte de los siniestros.

El nivel de reservas específicas para terremoto es de unos 20 mil millones de pesos, las cuales podrían utilizarse en caso de una emergencia y servirían como “un colchón adicional”, en caso de que hubiese un evento de gran magnitud.

La exposición de los bancos a estos dos segmentos en la Ciudad de México y el Estado de México está contenido en alrededor de 10 por ciento, mientras que en Puebla y Morelos es menor, en 1.0 por ciento.

49.6% de las áreas afectadas representa el total de las primas emitidas en el País.

51.6% de estas mismas zonas son el total de las primas del ramo de terremoto.